

## POLITIQUE

### LES ÉLUS DU 3E ARRONDISSEMENT DANS LA RUE

Scène inhabituelle hier au ministère de l'Intérieur, pris d'assaut par les élus et notables du 3e arrondissement, qui protestent contre l'opération d'adressage de la ville de Libreville et à laquelle ils n'auraient pas été associés. La tutelle les a reçus à huis-clos.

Page 2

## SOCIÉTÉ

### DERNIERS HOMMAGES À SYLVAINE EYANG ELLA

Décédée le 18 août dernier à 34 ans, la journaliste Sylvaine Eyang Ella, ancienne DGA du journal en ligne Gabonéco, sera inhumée aujourd'hui. Hier, une messe pour le repos de son âme a été célébrée à l'église Saint-Michel de Nkembo, en présence de plusieurs confrères.

Page 8

## ÉCONOMIE

### AGOA : COMMENT ACCROÎTRE LES ÉCHANGES ?



La conférence des experts et l'exposition des produits agricoles et artisanaux ont marqué hier la première journée de la 14e édition du forum Agoa à Akanda. Le rapport final des experts sera présenté ce matin aux ministres africains du Commerce et aux délégués américains.

Page 4

## JUSTICE

### PRÉSUMÉS VOLEURS D'IEG



Ludorick Minkwe, alias Nguema Steeve, Gabonais, cerveau de la bande, et les camerounais Pierre Junior Massouka et Joseph Tidjon Ntewa, tous repris de justice, sont en prison pour le vol de 150 millions de francs au préjudice de la société IEG à Port-Gentil. Leurs deux complices sont en cavale.

Page 12

## SOCIÉTÉ

### LES TRANSPORTEURS EN COLÈRE



Le Synapotag et le Syltteg, deux syndicats des transporteurs terrestres ont déposé un préavis de grève aux ministères des Transports, de l'Intérieur et de la Défense pour protester contre les contrôles abusifs de leurs agents. Des contrôles plutôt justifiés, selon la hiérarchie policière.

Page 6

## ÉCONOMIE

### Environnement : menaces sur la Pointe Denis

Page 5

## PORT-GENTIL

### Le projet d'assainissement au point mort

Page 9

## SPORTS

### Foot : les Gabonais d'Algérie vers d'autres cieux

Page 15

n° 11911 - Mardi 25 Août 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

# Conseil supérieur de la magistrature, hier LES NOUVELLES JURIDICTIONS EN PLACE



Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba (en médaillon) a présidé hier les travaux du Conseil supérieur de la magistrature en sa qualité de président de cette instance qui définit les grandes orientations de la justice dans notre pays. Ces assises interviennent après le dernier Conseil des ministres qui avait adopté plusieurs projets d'ordonnances et de décrets portant sur l'organisation actuelle de la justice au Gabon. Ainsi, la réunion d'hier a mis en place les nouvelles juridictions et procédé à plusieurs intégrations, promotions, avancements, nominations, affectations et mutations. Le communiqué final sanctionnant ces travaux sera publié dans notre prochaine édition.

Page 3

## Pour moi quoi...

Bientôt, les pluies vont commencer à tomber chez nous avec en prime le retour des bourbiers, inondations, et autres difficultés liées à la circulation.

A Port-Gentil, le maire-chef de chantier n'a pas attendu. Il s'est déjà mis à l'ouvrage en curant les caniveaux et en procédant à la réfection des voies urbaines. Il sait les misères que la pluie cause à ses administrés pendant neuf mois, et il a intérêt à prendre ses dispositions. Il connaît les Portgentillais. Des mecs qui n'ont pas leurs bouches dans la poche. Pour Aperano, il vaut mieux éviter les palabres inutiles quoi. Mais, à Libreville, on n'est pas du tout pressé. Et pourtant, les voies qui font problèmes sont identifiées. Mais, parfois, il faut les leur rappeler : Nzeng-Ayong-carrefour Koweit, Carrefour ex-Sobraga-Boulevard Triomphal, le petit bout

Montagne Eto'o-Iphametra un tronçon de 50 m qu'un éléphant égaré là refusera d'emprunter; la ceinture qui passe derrière le lycée Obiang Etooughe et Monedan pour tomber au PK9, la sortie du Show-chaud au PK8, bref, et bien d'autres encore. Le plus étonnant est qu'ils ont l'air d'oublier que Libreville, c'est la capitale, c'est le Gabon !

On est fatigué d'attirer l'attention de nos gouvernants sur nos calvaires. D'ailleurs leur attitude en dit long sur leurs réelles intentions. S'ils habitaient dans ces zones-là, sans doute ils se seraient empressés. Dommage qu'ils aient oublié que Libreville n'est pas une ville comme les autres. Car, tout le monde, même le Présida, intervient dans ce dossier-là. On nous a dit que les dôles étaient là. Alors, qu'est-ce qui bloque encore?

... Makaya